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A reunião teve início com a discussão da proposta orçamentária 
apresentada pela Comissão de Orçamento para o ano de 2007, e contou 
com a participação neste momento do Professor Herman. 
A proposta apresentada foi aprovada com alteração, e merece o registro que 
isso se deveu a intervenção dos representantes Técnicos Administrativos. 
Originalmente, a proposta apresentava o valor de 3 milhões de reais para 
pagamento da promoção dos servidores. Após muita discussão e 
argumentação, apresentamos a proposta para que além dos 3 milhões 
inicialmente previstos, fossem alocados mais 4,8 milhões, sendo que deste 
total, 1.8 milhões estão condicionados a uma negociação favorável a 
UNESP, com o IPESP, a partir de julho de 2007. 
Para reavivar a memória, 3 milhões já estavam acordados desde que 
tivessem descontingenciados  pelo Governador do Estado, o que deve 
ocorrer segundo informações do Prof. Herman. 
Houve muita resistência por parte da Administração em alocar todo esse  
montante para o pagamento da promoção, e que se ocorrer, quitará toda a 
dívida existente. 
Outro item bastante polêmico foi novamente a discussão da transformação 
da função dos Auxiliares de Informática. O professor Durigan fez a 
proposta de retirada de pauta, porém, a proposta não obteve o quorum para 
ser aprovada nem rejeitada e deverá retornar mais uma vez na próxima 
reunião do CADE. 
Os demais itens da pauta foram aprovados. 
Mais uma vez o Professor Durigan fez menção a negociação que está sendo 
feita com o Banespa, e disse que a mesma deverá se concretizar nestes dias. 
 
 
 
 
João Carlos Camargo de Oliveira. 


